
市政についてのご意見ご要望をお聞かせ下さい。（電話 事務所６２－６２００ 森本宅６２－６０６１ ）
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佐藤 豊議員◆第２期特定健康診査等実施計画のスタートにあたり ◆障害者優先調達推進法について
◆空き家対策条例について ◆サル害対策について

上野 安是議院◆井原市における公共施設マネジメント（ファシリティマネジメント）について ◆ごみ集積
所のバリアフリー化について

西村慎次郎議員◆井原市第６次総合計画後期基本計画の実施について ◆井原市マスコットキ
ャラクター「でんちゅうくん」について

河合 謙治議員◆市立高等学校の新校舎建設について ◆商業ビル（旧ポニー）について
◆市道側溝ぶたについて

荒木 謙二議員◆平成２５年度井原市経済・雇用対策事業について
坊野 公治議員◆井原市経済・雇用対策事業について ◆地場産業職業訓練センターを設置し

てはどうか ◆定住促進について
柳井 一徳議員◆鳥獣被害防止対策について
三宅 文雄議員◆青少年の社会参加について ◆本年度の教育行政重点施策の新規事業について
井口 勇議員◆美星地域への保育所の整備について ◆鬼ヶ嶽温泉の現状と今後の見通し・課題について
大鳴 二郎議員◆保育所の開設について ◆井原市立美星国保診療所の新築について
森本 典夫議員◆その後「まる三重ホカクン」作戦の調査・研究は進んでいますか ◆井原市文化財保護審議

会委員の増員をしてはどうですか ◆市内全域の通学路の安全確保は十分ですか ◆大人に対
する風疹の予防接種費用の助成をしてはどうですか ◆市内の小・中学校の体育館の屋根の塗
装と補修を。また、照明を発光ダイオード（ＬＥＤ）に切り替えてはどうですか ◆住民票の
写しなどの自動交付機の充実・改善をしてはどうですか ◆「井原青果（有）」廃業に伴い、
農業・農家を守る観点から何らかの施策を講じてはどうですか ◆避難場所での水の確保は十
分でしょうか ◆若年勤労者世帯に家賃の一部を補助してはどうですか

藤原 浩司議員◆市立高校、定時制教育について ◆市職員の処遇等について ◆井原市再生可能エネルギー
推進ビジョン等について

惣台 己吉議員◆子育て支援について ◆スポーツふれあい交流事業「夢の教室」について
西田 久志議員◆放課後児童クラブについて ◆井原市住宅リフォーム補助制度について
簀戸 利昭議員◆県道高山芳井線の早期開通を ◆公共交通空白地域の早期解消を

２０１３年（平成２５年）井原市議会６月定例会での質問議員の項目
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６
月
10
日
か
ら
24
日
ま
で
、
井
原
市
議
会
６
月
定
例
会
が
開
か
れ
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
の
森
本
議
員
は
、
６
月
14
日
に
９
項
目
質
問
し
、
市
長
や
教
育
長

の
考
え
を
た
だ
し
ま
し
た
。

森
本
議
員
は
、
今
回
の
質
問
で
平
成
元
年
６
月
議
会
の
初
質
問
か
ら
連
続
97
回

目
の
質
問
に
な
り
ま
す
。

ま
た
、
こ
の
間
の
質
問
項
目
の
総
計
は
６
０
２
項
目

に
な
り
ま
し
た
。
質
問
と
答
弁
の
大
要
は
つ
ぎ
の
と
お
り
で
す
。

この「井原民報」は森本ふみお議員のブログ（http://m.okajcp.com）でも見れます

質
問
・
イ
ノ
シ
シ
、
サ
ル
な
ど
の
捕
獲
で
、
「
ま
る
三
重
ホ
カ
ク
ン
」
作
戦
の
調

査
・
研
究
は
進
ん
で
い
ま
す
か
。

答
弁
・
喫
緊
の
大
き
な
課
題
で
あ
り
、
一
日
も
早
く
現
地
視
察
を
す
る
。

質
問
・
井
原
市
文
化
財
保
護
審
議
会
委
員
の
増
員
を
。

答
弁
・
今
の
状
況
で
は
増
員
は
考
え
て
い
ま
せ
ん
。

質
問
・
稲
倉
小
学
校
の
宮
ノ
端
交
差
点
以
西
の
通
学
路
新
設
を
。

答
弁
・
道
路
管
理
者
で
あ
る
岡
山
県
に
対
し
、
今
後
も
早
期
に
整
備
を
行
う
よ
う

強
く
要
望
す
る
。

質
問
・
大
人
に
対
す
る
風
疹
の
予
防
接
種
費
用
の
助
成
を
直
ち
に
実
施
し
て
は
。

答
弁
・
今
後
、
県
あ
る
い
は
井
笠
地
域
で
の
感
染
状
況
、
近
隣
市
町
の
制
度
の
導

入
状
況
を
注
視
し
、
検
討
し
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

質
問
・
小
・
中
学
校
体
育
館
の
屋
根
の
塗
装
や
補
修
を
。
現
在
の
体
育
館
の
照
明

を
発
光
ダ
イ
オ
ー
ド
（
Ｌ
Ｅ
Ｄ
）
に
替
え
て
は
。

答
弁
・
10

棟
に
つ
い
て
は
、
耐
震
改
修
に
合
わ
せ
て
改
修
を
実
施
。
残
り
８
棟
も

学
校
と
連
携
し
、
定
期
的
に
点
検
し
、
必
要
に
応
じ
補
修
し
て
い
く
。
Ｌ

Ｅ
Ｄ
な
ど
の
導
入
に
あ
た
っ
て
は
総
合
的
な
調
査
研
究
が
必
要
。

質
問
・
住
民
票
の
写
し
な
ど
の
自
動
交
付
機
の
充
実
・
改
善
を
。

答
弁
・
シ
ス
テ
ム
の
改
修
に
概
算
で
４
９
０
０
万
円
の
経
費
が
見
込
ま

れ
ま
す
。
費
用
対
効
果
も
考
え
て
、
現
状
で
は
導
入
は
難
し
い
。

質
問
・「
井
原
青
果
（
有
）」
廃
業
に
伴
い
、
市
と
し
て
何
ら
か
の
施
策
を
。

答
弁
・
出
荷
容
量
や
条
件
な
ど
を
整
理
し
、
問
い
合
わ
せ
が
あ
っ
た
農
家
の
方
々

に
情
報
提
供
し
て
い
き
た
い
。

質
問
・
避
難
場
所
で
の
水
の
確
保
は
十
分
か
。
改
善
す
る
箇
所
は
な
い
か
。

答
弁
・
様
々
な
方
法
で
水
を
確
保
す
る
こ
と
に
し
て
お
り
、
避
難
場
所
の
改
善
は

考
え
て
い
ま
せ
ん
。

質
問
・
若
年
勤
労
者
世
帯
に
家
賃
の
一
部
を
補
助
し
て
は
。

答
弁
・
定
住
促
進
の
中
で
も
若
年
勤
労
者
が
わ
が
市
へ
住
ん
で
い
た
だ
く
と
い
う

こ
と
に
な
れ
ば
、
大
変
活
力
が
生
ま
れ
る
こ
と
に
も
つ
な
が
る
。
即
効
性

や
効
果
が
あ
る
か
な
ど
の
視
点
か
ら
、
調
査
・
研
究
を
進
め
る
。

質問する森本議員
（井原放送より）
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６ 月

西村慎次郎 〇

河合  謙治 〇

荒木  謙ニ 〇

柳井  一徳 〇

惣台   己吉 〇

三宅  文雄 〇

坊野  公治 〇

藤原  浩司 〇

上野  安是 〇

簀戸  利昭 〇

西田  久志 〇

三輪  順治

大滝  文則

大鳴  二郎 〇

宮地  俊則 議長

佐藤  　豊 〇

井口     勇 〇

森下  金三

藤原  清和

森本  典夫 〇

質問者合計 15

市 議 会 定 例 会
一 般 質 問 状 況

議  員  名

２０１３年(平成２５年)６月２７日 井 原 民 報（第１２９号） （２）

日本共産党の森本市議はみなさんの利益を守ることを第一に考え、市民こそ主人公の立場で奮闘します。

森本市議の無料なんでも

生 活 相 談
と き

毎週月曜日 午前１０時～１２時
ところ

日本共産党市議事務所 井原町103
でんわ

６２－６２００ (党市議事務所)
６２－６０６１ (森本ふみお宅)

井原市議会は、下記の２人を人権擁
護委員候補者とすることに同意しま
した。
●井原市芳井町種７８３番地

服 部 精 村
昭和２４年３月６日生まれ

●井原市芳井町東三原８８３番地
西 谷 明
昭和２４年１１月８日生まれ

請

願
・
陳

情

の

結

果

●
国
に
対
し
て
最
低
賃
金
引
き
上
げ
、
中
小
企
業
支
援
策
の
拡
充
を
求
め
る
意
見

提
出
を
求
め
る
請
願

・
・
・
不
採
択

●
Ｔ
Ｐ
Ｐ
交
渉
参
加
に
反
対
す
る
意
見
書
提
出
を
求
め
る
請
願

・
・
・
不
採
択

●
社
会
保
障
制
度
改
革
推
進
法
の
廃
止
を
求
め
る
請
願

・
・
・
不
採
択

●
小
人
数
学
級
の
推
進
な
ど
定
数
改
善
、
義
務
教
育
費
国
庫
負
担
制
度
２
分
の
１

復
元
に
係
る
意
見
書
採
択
の
要
請

・
・
・
採

択

７３２万円・・・地区集会所等整
備事業費補助金

５００万円・・・コミュニティ助
成事業補助金
５０万円・・・地域づくり事業
補助金

３億５０万円・・・福祉基金積立金
３２８万円・・・在宅医療連携拠
点事業

６３９万円・・・めざせJ１！園
芸作物ステップアップ事業費補
助金

３,７５０万円・・・県中山間地域総
合整備事業負担金

２,６００万円・・・用排水路整備事
業

４２０万円・・・林地災害防止工
事費（水路・落石防護柵）

１３８万円・・・消費者行政活性
化事業補助金
４２２万円・・・地域産業活性化
事業委託料
２５０万円・・・都市計画基礎調
査業務委託料
１００万円・・・高屋小学校備品
整備事業（寄付）
１００万円・・・新体操選手育成
強化事業費補助金

６月議会で、一般会計補正予算が

４億１,９２０万円組まれました。

その結果、歳入・歳出予算の総額

は、それぞれ２００億７,５２０万円

になりました。支出の主なものをお

知らせいたします。

井原市議会正
副議長選挙の得
票はつぎのとお
りです。
◎ 議長選挙
宮地俊則議員

１７票
森本ふみお議員

３票
◎ 副議長選挙
上野安是議員

１４票
佐藤 豊議員

４票
森本ふみお議員

１票
無効 １票

井
原
市
議
会
議
員
選
挙
後
初
の
臨
時
市
議
会
が
、

５
月
13

日
、
14

日
に
開
か
れ
ま
し
た
。

13

日
に
正
副
議
長
選
挙
を
行
い
、
宮
地
俊
則
議
長
、

上
野
安
是
副
議
長
が
誕
生
し
ま
し
た
。

副
議
長
に
上
野
議
員

議
長
に
宮
地
俊
則
議
員

臨
時
市
議
会
で
正
副
議
長
選
出

６月議会で緊急告知端末機「お知
らせくん」や小・中学校教育用パソ
コン及び周辺機器一式を取得したい
ので議会の議決を求める（市条例で
不動産取得の場合２千万円以上の予
定価格のものは議会の議決が必要と
定められている）という下記の３議
案が上程され、すべて原案通り可決
されました。

取得する財産
緊急告知端末機 ３,８０６台

取得予定価格 ３１,７３０,６２２円
契約の相手方

広島市 パナソニックシステムネッ
トワーク（株） システムソリュー
ションズジャパンカンパニー中国社

取得する財産
小学校教育用パーソナルコンピュー
タ及び周辺機器一式

取得予定価格 ３１,４７８,９９７円
契約の相手方

井原町 有限会社 昭電社

取得する財産
中学校教育用パーソナルコンピュー
タ及び周辺機器一式

取得予定価格 ２６,００８,５００円
契約の相手方

井原町 タカヤ株式会社 販売部

避
難
訓
練

９
月
29
日
井
原
町
で

６
月
市
議
会
の
森
本

議
員
の
一
般
質
問
の
中

で
、
北
村
市
民
生
活
部

長
が
、
今
年
度
の
避
難

訓
練
は
９
月

29
日
（
日
）

に
井
原
町
地
区
を
予
定

し
て
い
る
。

４
月
に
入
り
、
公
民

館
長
に
相
談
し
、
そ
の

後
、
公
民
館
運
営
委
員

会
で
開
催
の
同
意
を
い

た
だ
い
た
。

５
月
に
入
り
、
避
難

訓
練
の
説
明
に
出
向
き

被
害
想
定
、
避
難
場
所

等
に
つ
い
て
地
元
で
の

検
討
を
お
願
い
し
て
い

る
な
ど
が
明
ら
か
に
さ

れ
ま
し
た
。

市
議
会
最
終
日
の

24
日
、
市
長
、
副
市
長
、
教
育
長
、
一

般
職
の
職
員
等
の
給
与
を
、
平
成

25
年
７
月
１
日
か
ら
平
成

26
年
３
月

31
日
の
間
、
引
き
下
げ
る
議
案
が
急
き
ょ
上
程
さ

れ
、
審
議
の
結
果
、
全
会
一
致
で
原
案
通
り
可
決
さ
れ
ま
し
た
。


